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CLIQUE E ACOMPANHE
NOSSAS REDES SOCIAIS

Nossa missão é dar testemunho da unidade do povo de Deus como Igreja na localidade,
isto é, como Corpo de Cristo neste local em que vivemos.

        ANÚNCIOS

Atendendo as orientações do Ministério da Saúde 
com relação ao coronavírus, temporariamente, 
todas as atividades da igreja estão suspensas.
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ESTUDO DO CAPÍTULO 6 DO LIVRO DE ATOS

“Não vá embora, meu irmão! Sentirei falta do seu problema.” 
Irmão Waltir

Infelizmente muitos crentes do presente século adquiriram uma 
visão romântica e perfeccionista da igreja primitiva, atribuindo ao 
viver dos irmãos uma realidade falsa e imprecisa. É certo que a 
igreja vivia um tempo glorioso, de dispensação plena do Espírito, 
vida de santidade e autoridade. Isso é inegável. Mas também não 
podemos fechar  os olhos  para uma outra realidade: onde tem 
ajuntamento de pessoas também haverá ajuntamento de 
problemas. Assim, à medida que a igreja foi crescendo, crescia 
com ela a quantidade de problemas entre os irmãos a serem 
resolvidos pelos anciãos. Mas foi para isso que o Espírito foi 
derramado: para pôr ordem nesse caos humano que somos nós. 
Quanto mais cheios do Espírito,  menos problemáticos seremos, 
menos murmuradores e contenciosos nos tornaremos. Quanto 
mais obedientes, humildes e dispostos a servir o Espírito nos 
capacitará. 

No texto de Atos 6 verificamos, diante dos problemas, dois tipos 
de discípulos:

1. Os imaturos, murmuradores, sempre insatisfeitos e 
contenciosos.
“Ora, naqueles dias, multiplicando-se o número dos discípulos, 
houve murmuração dos helenistas contra os hebreus, porque as 
viúvas deles estavam sendo esquecidas na distribuição diária.” 
Atos 6.1

2. Os maduros, de boa reputação, cheios do Espírito Santo e de 
sabedoria, prontos para servir.
“Então, os doze convocaram a comunidade dos discípulos e 
disseram: Não é razoável que nós abandonemos a palavra de 
Deus para servir às mesas. Mas, irmãos, escolhei dentre vós sete 
homens de boa reputação, cheios do Espírito e de sabedoria, aos 
quais encarregaremos deste serviço.” Atos 6.2-3

Em Atos 6 também verificamos os enormes desafios (além da 
perseguição) que a igreja tinha que enfrentar e solucionar no seu 
viver diário:

1. Como alimentar uma massa de gente excluída, abandonada 
pelo poder público, principalmente viúvas que, agora, buscava na 
igreja abrigo e pão diário?

2. Como equacionar as diferenças sociais e as preferências étnicas 
presentes no viver da igreja e evidenciadas durante a distribuição 
diária de alimentos? 

Mas para a igreja de ontem e para a igreja de hoje, Deus tem a 
solução para resolvermos nossas crises e desafios. Tudo que Ele 
precisa é de homens e mulheres cheios do Espírito Santo, cheio 
de sabedoria, de boa reputação e fiel testemunho e com 
disposição para servir as mesas. Devemos ter em nós esse caráter 
servidor, cheio de humildade, mansidão e senso  de justiça para 
cuidar e apresentar soluções equitativas (iguais) aos  muitíssimos 
problemas que surgirão no viver dos santos. 

QUE O SENHOR ABENÇOE SUA IGREJA!
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Corrida para
a vitória

Qual é o maior sonho de um atleta? Ser o vencedor e subir no 
pódio! Não creio que exista algum atleta que não tenha esse 
sonho. Mas para chegar lá há um longo caminho a seguir. 
Ninguém nasce vencedor. Essa caminhada envolve muito esforço 
e dedicação.

Numa competição há muitos atletas, mas um só será o vencedor: 
aquele que conseguir ter a melhor performance de todos os 
concorrentes na sua modalidade. O atleta precisa em primeiro 
lugar, ter o alvo bem focado e observar todas as regras. Nada pode 
tirar essa concentração. Qualquer deslize pode ser fatal. Fatores 
importantes a serem observados são: alimentação, descanso, 
preparo físico, treino, muita vontade de vencer, etc. Isso não é fácil 
e há muitos obstáculos a serem vencidos. Quantos atletas já 
sucumbiram por algum detalhe.

A grande verdade é que nossa vida também é uma corrida. A 
diferença é que essa corrida não é só para um vencedor, mas 
todos podem vencer. E todos que vencerem receberão um 
prêmio muito superior ao que um atleta pode ganhar numa 
competição. A Bíblia diz em I Coríntios 9.24-25: “Não sabeis vós 
que os que correm no estádio, todos, na verdade, correm, mas 
um só leva o prêmio? Correi de tal maneira que o alcanceis. Todo 
atleta em tudo se domina; aqueles, para alcançar uma coroa 
corruptível; nós, porém, a incorruptível”. No que consiste essa 
corrida e qual é a vitória? Paulo, o apóstolo diz em Filipenses 
3.7-10: “Mas o que, para mim, era lucro, isto considerei perda por 
causa de Cristo. Sim, deveras considero tudo como perda, por 
causa da sublimidade do conhecimento de Cristo Jesus, meu 
Senhor; por amor do qual perdi todas as coisas e as considero 
como refugo, para ganhar a Cristo e ser achado nele, não tendo 
justiça própria, que procede de lei, senão a que é mediante a fé 
em Cristo... para o conhecer, e o poder da sua ressurreição...” Ele 
nos mostra que vale a pena correr, mas que deve ser da maneira 
certa. Não por força própria, por boas obras, mas sim pela fé em 
Cristo. Também afirma em Filipenses 3.12: “Não que eu o tenha já 
recebido ou tenha já obtido a perfeição; mas prossigo para 
conquistar aquilo para o que também fui conquistado por Cristo 
Jesus”. Em outras palavras: não estamos correndo sozinhos e não 
somos os primeiros. Jesus Cristo já correu e venceu por nós 
quando deu Sua vida na cruz. Ali ele conquistou o prêmio da vida 
eterna para nós.

Talvez você seja como um atleta que corre sem rumo ou fora das 
regras da competição. Neste exato momento você tem a 
oportunidade de mudar. Entregue sua vida a Jesus, inscreva-se 
em Sua equipe, corra com os recursos que Ele providenciou para 
você, e Ele transformará a sua vida, e lhe dará o prêmio da vida 
eterna. Deus quer que você vença! Lemos em João 10.10: “Eu vim 
para que tenham vida e a tenham em abundância”.  Para 
conhecer mais do amor de Jesus e tudo que Ele fez por você, leia 
a Bíblia!

Devocional do site Chamada Meia Noite
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O que é Igreja? A igreja é a soma de vidas cristãs. Somos cristãos? Somos Igreja.
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